

---

# PlantaDoce.

---

Entorno

## Córdoba, epicentro de la asamblea médica mundial en 2020

Serafín Romero, presidente del Consejo General de Colegios de Médicos, ha defendido en Islandia la candidatura de Córdoba como sede de la asamblea de la Asociación Médica Mundial.

---

PlantaDoce  
8 oct 2018 - 10:24

### Córdoba, epicentro de la asamblea médica mundial en 2020

Córdoba, escenario mundial de la profesión médica en 2020. El Consejo General de Colegios de Médicos (Cgcom) ha logrado que la ciudad andaluza sea la sede de la Asamblea de la Asociación Médica Mundial (AMM) en tres años. Así lo ha ratificado la AMM en una reunión celebrada en Reikiavik (Islandia).

**Serafín Romero, presidente del Cgcom, ha defendido ante el consejo de la AMM la candidatura de Córdoba para 2020, haciéndola coincidir con el primer centenario del Cgcom** que también se celebra en esa fecha. “Produce satisfacción que la Asamblea de la Asociación Médica Mundial esté con nosotros en España, en Córdoba, cuna de la medicina”, señala el presidente de la entidad.

La Asociación Médica Mundial es una organización internacional independiente de entidades médicas que agrupa a más de un centenar de asociaciones médicas nacionales y a más de diez millones de médicos. La organización fue fundada el 18 de septiembre de 1947.